

Les collaboratrices et collaborateurs du
**SERVICE DES SPÉCIALITÉS PSYCHIATRIQUES ET DU DÉPARTEMENT
DE PSYCHIATRIE DES HÔPITAUX UNIVERSITAIRES DE GENÈVE**

ont la très grande tristesse de faire part du décès soudain de

Monsieur Alexandre DAYER

Professeur ordinaire

survenu le 28 juin 2020.

Par toutes ses qualités humaines et professionnelles il a marqué ses collègues, les patients et toutes les personnes qui ont eu le privilège de le côtoyer.

Nous garderons d'Alexandre le souvenir d'un collègue et d'un ami de très grande valeur.

A son épouse, à ses enfants et à toute sa famille, nous exprimons toute notre sympathie.

Jean-Michel Aubry
Médecin-chef de service et chef de département